



EL AUSTRAL

www.australtemuco.cl

EL DIARIO DE LA ARAUCANÍA

Lunes
29 de noviembre de 2021

\$ 400

Temuco / Chile
Año CVI / N° 38.454

Tragedia: adulto muere al chocar auto con tren de carga

Gorbea. El copiloto de un automóvil falleció tras violento impacto con máquina de carga que se dirigía a Temuco.

El conductor del tren no se percató del hecho y fue detenido cuando llegó a la capital regional.

La Fiscalía está a la espera de los resultados de las alcoholemias y de los informes de la Siat de Carabineros. Pág. 3



MUNICIPALIDAD DE PUCÓN

Coronavirus en La Araucanía

101.442 Contagios en la Región

38.313 Fallecidos
1.759.405 Total nacional



Ignacio Lira es el nuevo presidente de Corporación Araucanía

Periodo 2022-2023. Reemplaza a Modesto Huenchunao en el cargo. Pág. 5

INDIGNACIÓN POR EL MAL ESTADO DE LOS CAMINOS EN LA ZONA LACUSTRE

Alcalde de Pucón dice que se requieren soluciones definitivas al problema y que irán a protestar a Temuco. Pág. 2



Villarrica. Pág. 5

Buscan regular uso de embarcaciones a motor con hidrocarburos en lago



Últimas semanas. Pág. 4

Preocupa la sostenida alza de casos de covid-19 en La Araucanía



Temuco. Pág. 6

Distinción cinco estrellas para el Hotel Casino Dreams



Elecciones. Pág. 4

Candidato a core no reelecto Ricardo Herrera apelará al TER

Piden dar a conocer plan para combatir incendios

Forestales. Solicitud realizada por el diputado Jorge Rathgeb. Pág. 7

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

Buscan regular el uso de embarcaciones a motor con hidrocarburos en lago Villarrica

EVALUACIÓN. Autoridades de Villarrica se reunieron con edil de Pucón para trabajar en la regulación del uso de este tipo de motores en la cuenca.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

El alcalde de Villarrica, Germán Vergara, junto al concejal Víctor Durán, y el equipo municipal, se desplazó hasta el municipio de Pucón para presentar al alcalde de la comuna, Carlos Barra, una propuesta que permita regular la navegación de embarcaciones a motor de 2 tiempos con hidrocarburos en el lago Villarrica.

Según señaló el alcalde Germán Vergara, la propuesta está relacionada con el cuidado y protección del medioambiente. "Queremos ver soluciones a corto y mediano plazo. Tenemos que pensar a futuro en nuestros hijos y nietos y no dejarles un lago contaminado. Por lo que acogí la propuesta de Víctor Durán de hacer una ordenanza para que a mediano plazo tengamos menos embarcaciones de este tipo contaminando las aguas. La idea es esa, trabajar en conjunto con el municipio de Pucón, ya que tenemos que cuidar nuestro lago, que pertenece a ambas comunas".

IMPORTANCIA

El alcalde Carlos Barra señaló que "todos estos avances del cuidado del medioambiente son importantísimos. Ahora todo pasa por la legalidad con respecto al Estado de Derecho que tiene nuestro país, porque no se puede hacer una ordenanza que sobrepase la Ley".



AUTORIDADES DE VILLARRICA SE REUNIERON CON EDIL DE PUCÓN PARA TRABAJAR EN LA REGULACIÓN DEL USO DE EMBARCACIONES A MOTOR CON HIDROCARBUROS EN EL LAGO VILLARRICA.

“Ahora todo pasa por la legalidad con respecto al Estado de Derecho que tiene nuestro país, porque no se puede hacer una ordenanza que sobrepase la Ley”.

Carlos Barra, alcalde de Pucón

también con otros profesionales que tienen que agregarse a esta gestión”.

La directora del Departamento de Medioambiente, Aseo y Ornato de Pucón, Evelyn Silva,

manifestó que "este es un gran paso, de poder reunirnos con la Municipalidad de Villarrica y comenzar a trabajar en un borrador de ordenanza, que ya propuso el concejal Víctor Durán. La idea es poder establecer una mesa de trabajo con equipos técnicos para materializar la ordenanza".

PROPUESTA

En tanto, el concejal Víctor Durán explicó que "se analizó en detalle nuestra propuesta de control de embarcaciones a motor, con hidrocarburos. En general se consideró que es una buena propuesta. Lo que el alcalde de Pucón pidió es que se forme una comisión entre los dos municipios

“Queremos ver soluciones a corto y mediano plazo. Tenemos que pensar a futuro en nuestros hijos y nietos, y no dejarles un lago contaminado”.

Germán Vergara, alcalde de Villarrica

para un análisis más en detalle del punto de vista jurídico y técnico. En eso quedamos y probablemente nos reuniremos la próxima semana”.



IGNACIO LIRA MOLINA ES EL NUEVO LÍDER DEL ORGANISMO PÚBLICO PRIVADO.

Assume nuevo presidente de Corporaauca

ASAMBLEA. Ignacio Lira Molina, actualmente subgerente de Asuntos Corporativos de CMPC, es el nuevo líder del organismo público privado.

En el marco de la tradicional asamblea de socios de Corporaauca, realizada por los representantes de las diversas empresas, universidades, agrupaciones indígenas, gremios y sindicato de trabajadores que integran la entidad, fue elegido Ignacio Lira Molina como su nuevo líder, además de los directores para el periodo 2022-2023.

El nuevo presidente de la orgánica sostuvo que "el desafío más importante es poder mostrar la riqueza y diversidad que hay en esta Región. Trabajar todos juntos con este fin y poder aportar en el desarrollo de la Región de manera sostenible", sobre todo, detalló, por el momento país que estamos viviendo.

Ignacio Lira Molina se desempeña desde 2020 como subgerente de Asuntos Corporativos de CMPC, empresa en la que igualmente ha sido subgerente de Asuntos Públicos Bos-

ques y Desarrollo Sostenible. Además, tiene amplia experiencia en relacionamiento con autoridades políticas y con comunidades, sustentabilidad, gestión integral de proyectos de inversión social, participación, asuntos indígenas y desarrollo local.

DIRECTIVA

En la asamblea también se definió la directiva para los próximos dos años, la que quedó integrada por Elizabeth Brand Deisler, como vicepresidenta (tercer periodo consecutivo); Raúl Henríquez Burgos en el rol de secretario, y Alirio Bórquez Ramírez, como tesorero.

Sobre su tercer periodo en la vicepresidencia, Brand Deisler señaló que espera "trabajar en equipo con el presidente, poder aportar en conjunto ideas, acciones (...) y representando a la mujer de nuestra Región, una labor que realizo hace muchos años", enfatizó.

Se conforma "Comando amplio por Boric"

EN LA ARAUCANÍA. Jóvenes, estudiantes, profesionales, dirigentes, militantes e independientes planificaron tareas colectivas de campaña.

Con una alta asistencia se desarrolló en el Parque Estadio de Temuco un encuentro que conformó el "Comando Amplio por Boric" con una gran unidad político-social que definió lineamientos, planificación y acciones de cara a la segunda vuelta presidencial.

Ante la alta asistencia marcada por jóvenes, estudian-

tes y diversas generaciones, la jornada tuvo que dividirse en varios bloques para cumplir con los protocolos sanitarios respectivos, con sesiones de trabajo intergeneracional en el salón vip del Estadio Germán Becker y otros grupos en las afueras, en el área verde del recinto estadio, donde participaron también concejales

de diversas comunas, René Saffirio y Ricardo Celis, actuales parlamentarios del distrito 23 y Erika Nanco, diputada electa de Apruebo Dignidad.

ÁREAS

Apoderados, territorio y comunicaciones fueron los principales áreas de articulación, donde los asistentes

mostraron una gran disposición para sumarse a las tareas de esta nueva campaña presidencial.

Por último, los delegados de las comisiones y organizadores del encuentro, formularon un llamado a la autoconvocatoria y a la autogestión de campaña desde los territorios, comunas y localidades urbanas y rurales.

IMPORTANTE INSTITUCIÓN DE LA ARAUCANÍA REQUIERE:

UN NUTRICIONISTA UN (A) SOCIOLOGO(A)

SE OFRECE:
Incorporarse a programa de alta incidencia en desarrollo agroindustrial de la región.

REQUISITOS BÁSICOS AMBOS
Profesionales Titulados - Experiencia en asesorías a empresas - Capacidad de trabajo en Equipo y bajo presión - Salud compatible con trabajo eventual en el mundo rural - Licencia clase B (no excluyente) - Disponibilidad inmediata.

REQUISITOS ESPECÍFICOS NUTRICIONISTA
- Experiencia en etiquetado nutricional de alimentos.
- Experiencia en aseguramiento de calidad e inocuidad de alimentos.
- Ofimática Nivel Usuario (Word, PowerPoint, Excel).
- Capacidad verbal para expresarse con la claridad

REQUISITOS ESPECÍFICOS SOCIOLOGO(A)
- Experiencia en análisis de datos cuali y cuantitativos.
- Conocimiento en modelos de desarrollo.
- Conocimiento y manejo del análisis de redes.
- Uso avanzado de software de análisis de datos cualitativos.
- Uso avanzado de SPSS

Se recibirán antecedentes hasta el jueves 03 de diciembre de 2021
Enviar CV ACTUALIZADO a: postulaciones.programa.araucaania@gmail.com